
 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 
 

Ata da Reunião da Câmara Setorial Permanente de Educação Ambiental 

Data: 26/08/2014 às 14:30h 

Sala de reunião do CONSEMAC 

 

Membros presentes: Danielle Simas (CEA/SMAC), Maria da Glória Ibiapina 

(CEA/SMAC), Elvira Lúcia (SME), Nívea Maria (SME), Marcelo Viseu (SMU), Liana 

Petrengill (COMLURB), Elizabeth Rios (CRBio), Declev (REARJ).  

 

Ausência Justificada: Secretaria Municipal de Habitação, Instituto Moleque Mateiro. 

 

Ausentes:  

Convidados: Julio Cesar Jucá, Sergio Andrade, Vinícius Thees (CEA Marapendi).  

 

Assuntos tratados:  

Elivra iniciou reunião com informações sobre grupo criado pela SME para oficinas de 

Educação ambiental nas escolas da Rede. Jucá solicitou educação ambiental nas 

instituições de ressocialização, como por exemplo, na rua Jorge Rudge, Vila Isabel. 

Danielle Simas informou sobre a discussão sobre texto básico com a Secretaria Municipal 

de Meio ambiente, que houve neste dia, pela manhã. Existe grupo da Secretaria Municipal 

de educação mobilizado para discutir Educação Ambiental, no entanto faz-se necessário 

maior integração entre as duas secretarias. Relembrou sobre a importância da 

participação de todos, além da Câmara Técnica. A participação dos professores da rede é 

primordial e enriquecedor. Elvira chamou atenção pela importância da presença e 

participação da Secretaria Municipal de saúde na construção deste Programa de 

Educação Ambiental. Jucá chamou atenção sobre a falta de campanha sobre  

racionamento de água na atual conjuntura que o Estado passa. Danielle Simas convidou 

todos para o próximo workshop, dia 30 de agosto. Página do Programa Municipal de 

Educação Ambiental está atualizada e foi solicitado que todos a acessem. Foi solicitado a 

inclusão dos e-mails do Declev e Jucá no grupo da Câmara Técnica de Educação 



Ambiental.  

 

OBS: Não tivemos reuniões nos meses de setembro e outubro.  

 

PRÓXIMA REUNIÃO; 25 DE NOVEMBRO DE 2014 ÀS 14H 

LOCAL: SALA DE REUNIÕES DO GABINETE DA SMAC 

PAUTA: DISCUSSÃO SOBRE CARTILHA DO CONSEMAC 

 

RELATORA: MARIA DA GLÓRIA IBIAPINA LOPES 

 


